



Contigo es posible

Boletín Trimestral

Alegría

“Una sola alegría es capaz de superar más de cien penas”
(Proverbio chino).



Ver como el esfuerzo de un equipo da resultado, es una de las mejores razones para alegrarse. Por este motivo la alegría está presente en cada uno de los rincones de Proyecto Hombre.

La alegría no sólo aparece cuando se culmina algo, sino también se hace viva en todos los esfuerzos que las personas usuarias, profesionales y voluntarios/as de Proyecto Hombre realizan en su día a día.

Con ella como aliada, no importa lo duro que pueda ser el camino. Con esta premisa comenzó su andadura la primera alta terapéutica de P.H. Alicante. Vicents empezó su tratamiento en Valencia por el año 1989 y después de algún tiempo luchando por su recuperación, recibió el alta terapéutica en 1996 en Proyecto Hombre Alicante. Su paso por P.H. supuso “Un aprendizaje de refuerzo ante las dificultades y una escala de valores que me sirven de guía y camino en la vida”

Sin Palabras..... El trimestre en imágenes -(*) click en imagen para ampliar noticia

Visita Conseller de Sanidad



(*)



(*)

III Jornadas deportivas Monte Tossal Conoce tu ciudad (con la colaboración de Concejalía de Juventud, Acción Social, Deportes del Excm. Ayunt. Alicante)



(*)



Día Mundial contra la droga



(*)



(*)

Excursión con la colaboración de la Excm. Diputación de Alicante.



